

ゴミの排出量と処理費用は

3,913t、23,420円/t

質問 諏訪南行政事務組合の各市町村のゴミの排出量と処理費用は。

む処理費用はt当たり、23,420円です。

その他の質問事項
・パノラマ支援について

答弁 諏訪南行政事務組合の管理者は茅野市長であるので、回答はできない。情報として伝える。

清掃センターに搬入される可燃ごみの量は平成16年度実績で、茅野市19,218t(78%)、富士見町3,913t(16%)、原村1,490t(6%)。処理費用は平成16年度歳出総額で、6億6,776万円です。減価償却を含

は、17年3月に策定した一般廃棄物処理計画により、住民、事業者、行政の役割の明確化と実行、発生排出抑制、再使用、再利用の推進。環境に配慮した広域的ゴミ処理システムの構築の3つの基本方針を柱に推進します。



エンジェル 千代子 議員



灰溶融炉施設建設予定地

今後の財政運営の見通しは 事業全般の再点検が必要

質問 今後の財政運営の見通しと平成20年度までの大型事業の優先順位は。

答弁 主として国の財源に依存している町としては、数年先の財政見通しは、不透明で、予測が困難な状況である。

国は、今年6月に、三位一体改革第2弾として更なる地方への予算カットを実施してくることが予想される。

今後は、更に効率的な持続可能な財政運営、事業全般の再点検が必要となる。

防災関係、施設の耐震工事が最優先。交通安全、災害防止も優先する。パノラマスキー場の再建も大切な事業である。

その他の質問事項

・北通り線の総事業費とソーニング

・灰溶融炉建設に関して周辺地域の範囲の認識と情報公開

・生ゴミ資源化の特區について



小林市子 議員